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にほんごコミュニケーション
よこはまつながる

発
はっこう

行：よこはま日
に

本
ほん

語
ご

学
がく

習
しゅう

支
し

援
えん

センター（運
うん

営
えい

：　　公
こう

益
えき

財
ざい

団
だん

法
ほう

人
じん

横
よこ

浜
はま

市
し

国
こく

際
さい

交
こうりゅうきょうかい

流協会）

はじめまして。日
に

本
ほん

語
ご

学
がく

習
しゅう

のおてつだいをします。

家
いえ

で勉
べんきょう

強できる、オンライン学
がくしゅう

習サイトが分
わ

かります。

〒 220-0012 横
よこ

浜
はま

市
し

西
にし

区
く

みなとみらい 1-1-1 パシフィコ横
よこ

浜
はま

 横
よこ

浜
はま

国
こく

際
さい

協
きょう

力
りょく

センター５F YOKE 内
ない

電
でん

話
わ

　045-222-1173　FAX　045-222-1187　MAIL　c-nihongo@yoke.or.jp

＜やさしい日
に

本
ほん

語
ご

版
ばん

＞



横
よこはま

浜で暮
く

らしている外
がいこくじん

国人から、１１の言
こと

葉
ば

で相
そうだん

談を受
う

けます。

相
そうだん

談は０円
えん

です。区
く

役
やく

所
しょ

などと電
でん

話
わ

をつないで、相
そうだん

談もできます。

こまったときは

横
よ こ

浜
は ま

市
し

多
た

文
ぶ ん

化
か

共
きょう

生
せ い

総
そ う

合
ご う

相
そ う

談
だ ん

センター

045-222-1209

t-info@yoke.or.jp

生
せい

活
かつ

お役
やく

立
だ

ちコラム

Q.

A.

引
ひ

っ越
こ

しをしたら手
て

紙
がみ

が届
とど

かない…どうして？

理
り

由
ゆう

はいくつか考
かんが

えられます！

１．郵
ゆう

便
びん

局
きょく

に「転
てん

居
きょ

届
とどけ

」を出しましたか？

２．家
いえ

に表
ひょう

札
さつ

を出
だ

していますか？

引
ひ

っ越
こ

す日
ひ

が決
き

まったら、近
ちか

くの郵
ゆう

便
びん

局
きょく

で申
もう

し込
こ

みましょう！

郵
ゆう

便
びん

局
きょく

に置
お

いてある「転
てん

居
きょ

届
とどけ

」に新
あたら

しい住
じゅう

所
しょ

などを書
か

いて窓
まど

口
ぐち

に出
だ

します。

インターネットでも申
もう

し込
こ

むことが出
で

来
き

ます。

e転
てん

居
きょ

：https://welcometown.post.japanpost.jp/etn（日
に

本
ほん

語
ご

のみ）

ポストや玄
げん

関
かん

に名
な

前
まえ

がないと本
ほん

当
とう

に住
す

んでいるか分
わ

からず、手
て

紙
がみ

が届
とど

かないことが

あります。郵
ゆう

便
びん

局
きょく

に転
てん

居
きょ

届
とどけ

を出
だ

したのに届
とど

かない・・という時
とき

は、分
わ

かりやすい場
ば

所
しょ

に名
な

前
まえ

を出
だ

しておくと良
よ

いでしょう。

※区
く

役
やく

所
しょ

に出
だ

す「転
てん

居
きょ

届
とどけ

」とは別
べつ

です！

なまえ？

よこはま日
に

本
ほん

語
ご

学
がく

習
しゅう

支
し

援
えん

センターでは、外
がい

国
こく

人
じん

の方
かた

が、日
に

本
ほん

語
ご

を勉
べん

強
きょう

して、横
よこ

浜
はま

でもっと豊
ゆた

かな生
せい

活
かつ

ができるようサポー

トします。コロナで、日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

に行
い

けない人
ひと

のために、オンライン日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

で勉
べん

強
きょう

ができるようにします。

皆
みな

さんと一
いっしょ

緒に、もっと住
す

みやすい横
よこ

浜
はま

にしていきたいです。楽
たの

しみにしていてください。

・家
いえ

の近
ちか

くにある日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

が知
し

りたい

・日
に

本
ほん

語
ご

が勉
べん

強
きょう

できる交
こう

流
りゅう

イベントを探
さが

している

・親
おや

子
こ

で一
いっしょ

緒に日
に

本
ほん

語
ご

を勉
べん

強
きょう

したい

・自
じ

分
ぶん

で勉
べん

強
きょう

できる日
に

本
ほん

語
ご

学
がく

習
しゅう

サイト、オンライン日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

が知
し

りたい

私
わたし

たちの仲
なか

間
ま

になってくれる外
がい

国
こく

人
じん

を募
ぼ

集
しゅう

します！

・日
に

本
ほん

語
ご

を教
おし

えるボランティアをしてみたい

・外
がい

国
こく

人
じん

向
む

けの日
に

本
ほん

語
ご

講
こう

座
ざ

や日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

を一
いっしょ

緒に作
つく

ってみたい

・この冊
さ っ し

子にこんな情
じょう

報
ほう

を載
の

せてほしい 　　　

YOKEに「よこはま日
に

本
ほん

語
ご

学
がく

習
しゅう

支
し

援
えん

センター」ができました！

こんな時
とき

、私
わたし

たちが力
ちから

になります！

01

02

03

月
げつ

曜
よう

日
び

～金
きん

曜
よう

日
び

10:00 ～ 17:00（受
うけ

付
つけ

は 16:30 まで）

第
だい

2・第
だい

4 土
ど

曜
よう

日
び

10:00 ～ 13:00（受
うけ

付
つけ

は 12:30 まで）

よこはま日本語 セ支習学 援 ンター

これまでの取
と

り組
く

みを紹
しょう

介
かい

します

YOKE 日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ 外

がい

国
こく

人
じん

と日
に

本
ほん

人
じん

が一
いっしょ

緒につくる
日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

おやこにほんごタイム（お弁
べん

当
とう

）

1

ポータルサイトがポータルサイトが

できました！できました！

日日
にに

本本
ほんほん

語語
ごご

のの勉勉
べんべん

強強
きょうきょう

にに役役
やくやく

立立
だだ

つつ情情
じょうほうじょうほう

報報

を、ホームページでおを、ホームページでお知知
しし

らせらせ

します。します。

https://yokohama-nihongo.com

横
よこ

浜
はま

市
し

多
た

文
ぶん

化
か

共
きょう

生
せい

総
そう

合
ごう

相
そう

談
だん

センターへ（この

ページの下
した

にあります）

c-nihongo@yoke.or.jp

に連
れん

絡
らく

してください。

お待
ま

ちしています！



磯
い そ

子
ご

区
く

インターネットの環
かん

境
きょう

があれば、家
いえ

でも日
に

本
ほん

語
ご

の勉
べん

強
きょう

ができます。

全
すべ

て無
む

料
りょう

の日
に

本
ほん

語
ご

学
がく

習
しゅう

サイトです。

ビデオや音声で日
に

本
ほん

語
ご

初
しょ

級
きゅう

の会
かい

話
わ

、文
ぶんぽう

法や表
ひょうげん

現の

基
き そ

礎、日
に

本
ほん

文
ぶん

化
か

について勉
べんきょう

強できます。音
おん

声
せい

やテキス

トのダウンロードもできます。

まるごと＋　MARUGOTO Plus
https://marugotoweb.jp

日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

材
ざい

 『まるごと　日
に

本
ほん

のことばと文
ぶん

化
か

』の

内
ないよう

容に沿
そ

って、たくさんのビデオを見
み

ながら日
に

本
ほん

語
ご

や日
に

本
ほん

文
ぶん

化
か

が勉
べんきょう

強できます。

留
りゅう

学
がく

生
せい

のエリンと一
いっしょ

緒に楽
たの

しく日
に

本
ほん

語
ご

の勉
べん

強
きょう

ができ

ます。スキットの動
どう

画
が

だけでなく、日
に

本
ほん

文
ぶん

化
か

を知
し

るた

めの動
どう

画
が

や写
しゃ

真
しん

、クイズなどもあります。

たくさんある教
きょう

室
しつ

の中
なか

から、オンラインでも日
に

本
ほん

語
ご

が勉
べん

強
きょう

できる教
きょうしつ

室を紹
しょうかい

介します。

外
がいこく

国にルーツを持
も

つ方
かた

に日
に ほ ん ご

本語

を教
おし

えています。対
たい

面
めん

でのレッ

スンを中
ちゅう

心
しん

に、現
げん

在
ざい

少
しょう

人
にん

数
ずう

で

活
かつ

動
どう

しています。オンラインで

の学
がく

習
しゅう

を希
き

望
ぼう

の方
かた

は相
そう

談
だん

してく

ださい。

日
に

本
ほ ん

語
ご

を楽
た の

しむ会
か い

https://isogojp.wixsite.com/nihongo

鶴
つ る

見
み

区
く

1.2.3. 日
に

本
ほ ん

語
ご

支
し え ん

援の会
か い

https://123nihongo.jimdofree.com

戸
と つ

塚
か

区
く

フリースクール　おっちー塾
じゅく

https://occhijuku.weebly.com/

外
がい

国
こく

につながる児
じ

童
どう

生
せい

徒
と

に日
に

本
ほん

語
ご

を教
おし

えています。オンライン

（Zoom）で勉
べんきょう

強します。「早
はや

く日
に

本
ほん

語
ご

を覚
おぼ

えて授
じゅ

業
ぎょう

がわかるとい

いな」「友
とも

達
だち

ができるといいな」

そんな子
こ

どもたちと一
いっしょ

緒に楽
たの

し

く勉
べんきょう

強します。

磯
いそごくやくしょ

子区役所７Ｆ

ＪＲ磯
いそごえき

子駅　徒
と ほ

歩３分
ぷん

０９０-５５４５-９１２０

NHK WORLD-JAPAN Easy Japanese: やさしい日
に

本
ほ ん

語
ご

https://www.nhk.or.jp/lesson/ または nhk.jp/world

げんきな自
じ

習
しゅう

室
し つ

http://genki.japantimes.co.jp/self_en
「エリンが挑

ちょうせん

戦！にほんごできます。」コンテンツライブラリー
https://www.erin.jpf.go.jp

初
し ょ

級
きゅう

から楽
た の

しく学
ま な

べる！
１8 か国

こ く

語
ご

あります

とても見
み

やすいサイトです！
英
え い

語
ご

、スペイン語
ご

あります

楽
た の

しい動
ど う

画
が

がたくさん！
英
え い

語
ご

対
た い

応
お う

教
きょうざい

材と一
い っ し ょ

緒に学
がくしゅう

習しよう！
英
え い ご た い お う

語対応

「げんき」は初
しょ

級
きゅう

日
に

本
ほん

語
ご

の本
ほん

です。「げんきな自
じしゅうしつ

習室」

はその本
ほん

と一
いっしょ

緒に勉
べんきょう

強ができるサイトです。「話
はな

す・

聞
き

く・読
よ

む・書
か

く」いろいろな勉
べんきょう

強ができます。

鶴
つるみこくさいこうりゅう

見国際交流ラウンジ

ＪＲ鶴
つるみえき

見駅　徒
と ほ

歩１分
ぷん

０４５-５１１-５３１１

鶴
つる

見
み

区
く

に住
す

んでいる人、働
はたら

いて

いる外
がい

国
こく

人
じん

にレッスンをしてい

ます。オンラインレッスンも

行
おこな

っています。何
なに

を勉
べんきょう

強する

か、いつ勉
べんきょう

強するかは、日
に

本
ほん

語
ご

ボランティアと相
そうだん

談して決
き

めま

す。

戸
とつかくみんかつどう

塚区民活動センター

ＪＲ東
ひがしとつかえき

戸塚駅　徒
と ほ

歩 1 分
ぷん

occhi_juku@yahoo.co.jp 

予
よ

約
やく

方
ほう

法
ほう

：ホームページの「お問
と

い合
あ

わせフォーム」から申
もう

し込
こ

んだ後
あと

は、

LINE でレッスンの予
よ

約
やく

ができます。

火
か

曜
よう

日
び

・木
もく

曜
よう

日
び

：16:00-17:30

土
ど

曜
よう

日
び

：13:00-14:30

予
よ

約
やく

方
ほう

法
ほう

：ホームページ下
した

のフォーム

から問
と

い合
あ

わせてください。

※対
たい

面
めん

レッスンは毎
まい

週
しゅう

水
すい

曜
よう

日
び

13:30-15:00 会
かい

話
わ

 15:00-16:00 読
よみ

書
か

き

予
よ

約
やく

方
ほう

法
ほう

：ホームページの「質
しつ

問
もん

票
ひょう

」から申
もう

し込
こ

みます。初
はじ

めての方
かた

は鶴
つる

見
み

国
こく

際
さい

交
こう

流
りゅう

ラウンジ（http://

tsurumilounge.com）で面
めん

談
だん

を行います。

曜
よう

日
び

・時
じ

間
かん

は相
そう

談
だん

してください。

出
しゅってん

典　国
こくさいこうりゅうききん

際交流基金関
かんさいこくさい

西国際センター

出
しゅってん

典　株
かぶ

式
しき

会
かい

社
しゃ

ジャパンタイムズ出
しゅっぱん

版

日
に

本
ほん

語
ご

を勉
べん

強
きょう

する…「どこで？」「どうやって？」
Vol.1

オンラインで日
に

本
ほん

語
ご

が勉
べん

強
きょう

できるサイト

横
よこ

浜
はま

市
し

にある、日
に

本
ほん

語
ご

が勉
べん

強
きょう

できる教
きょう

室
しつ

～日
に

本
ほん

語
ご

の勉
べん

強
きょう

、お役
やく

立
だ

ち情
じょう

報
ほう

～

2


